

平成28年5月12日

川崎市バレーボール協会
登録チーム選手・指導者 各位

川崎市バレーボール協会
会長 佐藤忠次

登録チームの選手・監督・関係者の皆様へ（お願い）

バレーボールを深く愛し頑張っておられるチーム、選手の皆さん、川崎市バレーボール協会会長の佐藤です。

28年度のシーズンも順調にスタートし、地元川崎チームの活躍の報も入り嬉しいかぎりです。

しかし、バレーボールをプレーする環境に置いて憂慮する事件や事故の報告も耳に入ってきております。純粋にバレーボールを続けていけるため、皆様に是非心に留めていただきたい事柄の一部を提起しますのでご注意をお願いいたします。

チームの勝利を願うのは関係者皆同じ気持ちですが、その気持ちが高じて選手や応援の皆さんに不快な思いをさせるような行為は断じて許し難いものです。練習場や移動、宿舎等も含め同様の行動に陥らぬようご注意ください。

すがすがしい気持ちで勝利のホイッスルが聞かれますよう監督、コーチの皆様にもお願いしておきたいと思えます。全国大会や関東大会、県大会などに出場するチームの皆さん、神奈川県・川崎市の名誉のために全力を尽くして頑張ってください。

チームに所属する監督、コーチ、マネージャーのみなさん、次の大会を目標として日夜練習に励んでいる選手の方々にもお願いがあります。

勝ちたい気持ちは大事です。勝利することで得る貴重な経験は何より素晴らしいものですが、そのために手段を選ばずではいけません。個を大切に、皆が一人を支え、一人がみんなの力になれるチームワークを大事にして大好きなバレーボールが長く楽しめ、貴重な財産となりますよう、バレーボール愛好者人口がますます増えますような努力をお願い申し上げます。

指導者はコンプライアンスを遵守し、爽やかな指導を追及して頂けるようお願いいたします。

夏の大会に向け頑張るみなさん、適度な水分補給と休息等で熱中症の予防をお願いいたします。大会など多くの人が集まる場所への出入りの際はうがい手洗いの励行をお願いしておきます。

川崎市バレーボール協会の行事も順調に推移しており、今年も川崎を会場とする全国大会も目白押しです。

6月にはとどろきアリーナをメイン会場に関東大会も開催されます。神奈川代表には大きな声援を送ってください。

同じく8月の東扇島マリエンビーチコートで全国大学選手権やVリーグもひらかれます。小学生のチームからママさんチームまで川崎の元気を演出してください。